

Die Monatssieger des Spieljahres 2012/13

September 2012

Verbandsspiel B-Juniorinnen, Verbandsstaffel Süd am 15. September 2012

FV Asch-Sonderbuch – TSV Sondelfingen, 2:1

Gemeldete Spielerin: Stefanie Votteler, TSV Sondelfingen

Der Torhüterin des TSV Sondelfingen rutschte der Ball durch die Hände und Beine. Der Schiedsrichter konnte nicht erkennen, ob der Ball die Torlinie überschritten hatte. Stefanie Votteler erklärte dem Schiedsrichter, dass der Ball klar im Tor gewesen war. Das war das 1:0 für Asch-Sonderbuch.

Oktober 2012

Verbandsspiel Herren Reserve, Kreisliga B 3, am 21. Oktober 2012

SG Schrezheim – DJK SG Wasseralfingen, 0:3

Gemeldeter Spieler: Daniel Rathgeb, SG Schrezheim

Kurz vor der Halbzeit (42.) beim Spielstand von 0:2, spielte Schrezheim den Ball entlang der rechten Seitenlinie in Richtung gegnerisches Tor. Der Ball überschritt dabei kurz die Seitenlinie. Da der Linienrichter dies nicht anzeigte, lief das Spiel weiter und Schrezheim erzielte ein Tor. Das wäre das 1:2 gewesen. Aufgrund der Sonneneinwirkung und Nichtanzeigen des Linienrichters gab der Schiedsrichter das Tor für Schrezheim. Daniel Rathgeb ging jedoch zum Schiedsrichter und erklärte ihm, dass der Ball die Seitenlinie überschritten hatte und es somit kein reguläres Tor wäre. Der Schiedsrichter nahm das Tor zurück und das Spiel wurde mit Einwurf für Wasseralfingen fortgesetzt.

November 2012

Verbandsspiel Herren Reserve, Kreisliga A, am 3. November 2012

TSV Berghülen – TSV Albeck, 6:0

Gemeldeter Spieler: Christof Huss, TSV Albeck

Als Christof Huss bei einer „Eins-zu-Eins-Situation“ den Berghüler Torspieler umspielen wollte, rutschte er auf dem nassen und schmierigen Boden aus. Der Schiedsrichter ahndete diese Aktion jedoch als Foulspiel des Torspielers und entschied auf Strafstoß. Christof Huss ging daraufhin sofort zum Schiedsrichter und erklärte, dass ihn der Torwart nicht berührt hätte. Der Schiedsrichter nahm daraufhin den Strafstoß zurück.

April 2013

Verbandsspiel Herren, Kreisliga A 1 am 28. April 2013

TSV Schmidien – FC JAT Fellbach, 1:3

Gemeldeter Trainer: Danijel Miljus, FC JAT Fellbach

Beim Verbandsspiel zwischen dem TSV Schmidien und dem FC JAT Fellbach entschied bei Ballbesitz des TSV Schmidien der Schiedsrichter auf Schiedsrichterball. Ein Spieler des FC JAT signalisierte, dass er den Ball sofort zum TSV Schmidien zurückspielen würde, was er auch tat. Allerdings setzte im Rücken des angespielten TSV-Spielers ein Spieler von Fellbach sofort diesem Ball nach, erreichte diesen und überließ auch noch den Schmidener Torhüter und erzielte das 2:0 für Fellbach. Auf Intervention des FC JAT Trainers Danijel Miljus verhielt sich die Fellbacher Mannschaft beim Anstoß so passiv, dass der TSV Schmidien ebenfalls ein Tor erzielen konnte.

Mai 2013

Verbandsspiel D-Junioren, Leistungsstaffel am 11. Mai 2013

SGM Obereisesheim – TSG Heilbronn, 0:1

Gemeldeter Spieler: Burak Bingöl, TSG Heilbronn

Der Schiedsrichter des Verbandsspiels meldete folgendes: In der 22. Spielminute legte der Spieler Burak Bingöl von der TSG Heilbronn seinem Mitspieler nach einer Ecke den Ball per Hand vor. Dieser konnte ihn zum 0:2 verwandeln. Der Schiedsrichter hatte das Handspiel nicht erkannt und auf Tor entschieden. Unmittelbar danach ging Burak Bingöl zum Schiedsrichter und sagte ihm, dass er den Ball mit der Hand gespielt hatte. Der

Schiedsrichter nahm seine Entscheidung zurück und das Spiel wurde mit Freistoß fortgesetzt. Das Spiel endete 1:0 für die TSG.

Juni 2013

Verbandsspiel D-Junioren Kreisstaffel 2 am 15. Juni 2013

SGM Ersingen – FV Schelklingen-Hausen, 5:0

Gemeldeter Spieler: Hasan Kizilarslan, SG Ersingen

Nachdem Hasan Kizilarslan das 3:0 für seine Mannschaft erzielt hatte, ging er auf den Schiedsrichter zu und sagte, dass er den Ball zuvor mit der Hand gespielt habe. Der SR hatte aus seiner Position kein Handspiel erkennen können und bereits auf Tor für Ersingen entschieden. Das Tor wurde nicht gewertet und das Spiel mit einem Freistoß fortgesetzt.